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时间倒回至 2 月 4
日，李宗伟在训练中不
慎滑倒受伤，被诊断为
右腿内侧韧带撕裂，需
要3到6周的时间才能
恢复，这一跤引爆了李
宗伟和马来西亚羽总
之间的矛盾，因为他无
法参加自己非常重视
的全英公开赛了，半个
月后，李宗伟表达出渴
望参赛的想法，但由于
还未彻底恢复，到底能
不能前往伯明翰还是
未知。

2 月底，距离全英
开赛只剩一周的时候，
李宗伟及其教练团队
表示伤病恢复良好，尽
管还没有百分百痊愈，
但是要力争在这项百
年历史的赛事中第四
次封王。等抵达伯明
翰，随着赛程的推进，
李宗伟在赛后也一次
次显示出对冠军的渴
望和志在必得：“我相
信每个人都是冲着冠
军去的。”

但是想要夺冠，李
宗伟必须在半决赛和决
赛分别阻击住谌龙和林
丹啊，可谁料想，谌龙早
早就被淘汰出局，林丹
在最终倒在了“林李大
战”的决赛门外，李宗伟
只要在决赛中战胜中国
小将石宇奇，便能实现
自己的目标。并不是什
么难事，2 比 0，李宗伟
轻取石宇奇，获得了本
届全英赛桂冠。

一直说自己状态
没有达到百分之百的李
宗伟，从全英赛首日起
就显示出了很强的求胜
欲望和实力，从确定自
己缺席全英，到渴望参
赛，再到确定参赛，直至
最终冠军，李宗伟这一
个多月的表现算不算是

“逆袭”？有人怀疑李宗
伟受伤是受伤，但不至
于他说的那么严重不能
参赛，说他在全英制造
了一场烟雾弹，但即便
是又如何呢，冠军毕竟
到手了。

现在，李宗伟不说
这是自己最后一届全英
了，他说希望自己明年
还能再次参赛，每一次
处在退役边缘，都会因
为好的成绩推翻曾经的
言论，李宗伟确实是在

“用成绩说话”。对于李
宗伟来说，全英赛的冠
军不只是 2017 年的完
美开始，也是他给自己
这一年期限中的一个重
要指标。

全英、苏杯、世锦
赛，如果说苏杯还考虑
团队能力的话，全英和
世锦赛便是今年李宗伟
最看重的两个冠军了，
现在全英的目标已经实
现，世锦赛也不过几个
月的时间，目前看来，林
丹想要参加都不是容易
的事，而谌龙对于世锦
赛也没有非常渴望的心
情，其他人又很难对李
宗伟形成真正的威胁，
或许，今年八月的苏格
兰，李宗伟真能一偿夙
愿了。（李婷）

虽然还没有正式公布，但是2020年东京奥
运会将增加女子划艇的消息不胫而走，已经是
板上钉钉的事实。中国皮划艇队尽早入手，在
去年成立了女子划艇队。目前，女子划艇以及
其他项目级别的冬训都已经进入了尾声。

国家体育总局水上运动管理中心运动三部
副部长李欣告诉记者，其实国际划联在2012年
伦敦奥运会之后就决定了增加女子划艇项目，
目的就是让女性在皮划艇运动上和男性处于平
等地位。此前，无论是激流项目还是静水项目，
女子都只有皮艇，而且在奥运会上占的金牌数
量也远低于男子。经过改革后，静水项目上增
设了女子200米单人划艇和女子500米双人划
艇，去掉了男子单人划艇200米和双人皮艇200
米项目。激流项目也增设了女子单划艇项目。

“应该说是有喜有忧，男子单人划艇一直是我
们开展比较好的项目，被去掉了很可惜，不过男子
双人皮艇方面我们距离世界顶尖水平的差距太大，
很难赶超，但是女子划艇我充满信心。”李欣表示。

李欣的信心来自于我国划艇项目的深厚底
蕴，孟关良和杨文军的第一块水上奥运金牌就
诞生于划艇项目。而划艇相对于皮艇而言又更
讲求技术，这对于体能上不占优势的中国选手
来说是好事。另外，世界各国开展女子划艇都
比较晚，中国虽然和顶尖水平有差距，但差距并
不大。就激流项目而言，中国女子划艇更是拿
到过世界杯总冠军和世锦赛亚军的好成绩，充
分证明在这个项目上中国有潜力可挖。而中国
女性长久以来吃苦耐劳的优良品质也同样是我
们开展女子划艇的优势之一。

据李欣介绍，2012年之后，中国皮划艇协会
将女子划艇列入全国比赛，用竞赛杠杆带动项
目发展。目前，几个皮划艇强省强市都开展了
女子划艇项，除了从女子皮艇转过来的运动员，
也有不少直接从事划艇项目的青少年选手。目
前国家二队集中了全国最优秀的10名女子划艇
运动员备战东京奥运会，力争在东京奥运会上
实现中国女子划艇成绩的突破。

目前，女子划艇的教练暂时由国家皮划艇
二队的总教练，来自塞尔维亚的外籍教练亚历
克桑达担任。

包括女子划艇项目在内的国家二队于2016
年4月组建，由国家体育总局水上运动管理中心
和武汉体育学院联合组建，主要任务是为备战
2020、2024 年奥运会培养青少年精英后备人
才。全队共有来自全国12个省市单位的35名
运动员和10名教练员及工作人员，从2016年11
月至今年3月，国家皮划艇二队在云南省普者黑
进行了四个月的冬训。通过此次冬训，所有参
训运动员在基本划船技术、基础有氧能力、专项
功能力量等方面均取得较大的提高，为进入春
训和赛季储备了较为扎实的专项基础能力。国
家二队将于3月12日转场至南京玄武湖进行春
训，以备战2017年全国锦标赛、世界杯赛、世界
锦标赛和亚洲锦标赛等国内外重大赛事。

（陈思彤）

【竞新闻】

中国女子划艇队成立
未雨绸缪备战东京奥运

2017年阿尔加夫杯国际女足邀请赛排位赛
打响，中国女足1比2憾负冰岛，最终名列本次
比赛的第十名。

中国队在小组赛中仅取得1平2负的战绩，只
能参加与冰岛队争夺第九名的排位赛。本场中国
队主帅布鲁诺对首发阵容进行了轮换，更多年轻
队员得到了锻炼机会。门将由毕晓琳顶替赵丽娜
出战，后防线保留了吴海燕、赵容和高晨的搭档，
同时给了小将马英双首发机会；中场后腰任桂辛
的搭档换成了小将姚伟，前卫方面也给了新人闫
锦锦机会配合王霜和张睿，王珊珊出任单箭头。
中国队最近一次与冰岛队交手是在去年永川女足
四国赛上，当时中国队2比2战平对手。

开场仅 8 分钟，冰岛队就由西格多蒂率先
破门，中国队陷入被动，布鲁诺不得不在第 26
分钟就用刘杉杉和杨丽换下了新人马英双和姚
伟。第35分钟中国队扳平比分，王霜利用冰岛
门将开门球和后卫配合失误抢断后助攻王珊珊
扳平比分，上半场两队平分秋色。易边再战，布
鲁诺继续调兵遣将锻炼新人，用更年轻的门将
彭诗梦换下毕晓琳，但第47分钟冰岛队利用角
球机会由后点的西格多蒂包抄破门梅开二度，
反超比分。第 66 分钟闫锦锦的远射制造了威
胁，可惜皮球滑门而出。最终中国队1比2不敌
对手，获得本次阿尔加夫杯赛的第十名。

在其他排位赛结束后，西班牙队夺得本次
阿尔加夫杯冠军，加拿大、丹麦队分获亚军和季
军。第五至第八名的获得者分别是澳大利亚、
荷兰、日本、瑞典、俄罗斯队；挪威和葡萄牙队分
获第十一和第十二名。 （袁雪婧）

【赛播报】

中阿尔加夫杯排位赛
中国女足名列第十

李宗伟四度“封王”【全英赛】

【导读】从赛前受伤表示不能参赛，到最终拿到全英赛冠军，李宗伟在3月的伯明翰上演了一出精彩的复辟大戏，当林丹和谌龙都纷纷
折戟之时，这位马来西亚名将成为本届全英赛唯一的男主角，此时，“小世锦赛”金牌在握，彼时，真正世锦赛的金牌还会远吗？

宫鲁鸣之后
谁将成为中国男
篮的主教练？这
个问题在去年打
完奥运会之后一
直没有答案，近
日，继任人选终
于浮出水面，那
就 是 前 新 疆 男
篮、福建男篮主
教练崔万军。

现年47岁的崔万军是目前国内最优秀的
少壮派教练之一，他曾赴美留学，师从 NCAA
名帅卡利帕里执教孟菲斯大学，打进过NCAA
四强。学成归来后，执掌当时尚在NBL的江苏
同曦帅印，并两夺总冠军，朱彦西则是其当时的
得意门生。

崔万军的执教生涯从辽宁少年队开始，有

“辽宁篮球少年教父”之称，之后执教过中国女
篮和国情男篮，也作为蒋兴权的助手执教过辽
宁男篮。

而他重新回归大部分球迷的视线则是在
2012年出任新疆广汇队主教练的时候，他从老
帅蒋兴权手中接过西北战舰的帅旗，但由于连
续冲击总冠军失利黯然下课。之后转战福建男
篮，但由于内忧外患，福建队也未能达到进入季
后赛的目标。由于国家队的因素，与福建队友
好分手，开始辅助宫鲁鸣。

但随着中国男篮里约奥运会5战皆墨，宫
鲁鸣也结束了自己的男篮主帅生涯。不过由于
将近一年的时间中国男篮并没有比赛任务，所
以男篮主帅的位置一直空缺。

但是6月份将要进行东亚男篮锦标赛，男
篮必须得找一个掌舵手。在姚明就任篮协主席
之后，他听取了各方面的意见和建议，而前任男
篮主帅、现篮协副主席宫鲁鸣则大力推荐崔万

军，姚明也与崔进行了深入的沟通和探讨，最终
一拍即合！

在姚明就任之时，他就表示过“国家队球员
将由征调制改为邀请制”，据悉，6月份的东亚
锦标赛国家队将按照这一原则集训。由于这项
赛事的关注度并不高，之前都是由国青队或国
奥队出战，所以中国队还从未拿过东亚锦标赛
的冠军。

但本届比赛不一样了，这是姚明上任后的
第一个正规比赛，肯定想有一个好的开始，所以
夺冠成了这次比赛的目标。参加本届东亚锦赛
的一共有六支队伍，分别是韩国男篮、日本男
篮、中国澳门、中国男篮、中华台北以及中国香
港，中国队与中华台北以及中国香港队同组。

问及何时上任男篮主帅，目前仍在沈阳家
中休息的崔万军对消息不置可否，只是淡淡的
回复“还是等篮协通知吧，现在不好说什么”！

（数说体坛）

德国公开赛上的“阴沟翻船”为林丹本
就艰难的的世锦赛之旅又蒙上一层阴影。
就算在接下来的全英公开赛中夺冠，林丹想
要通过积分来参加世锦赛的希望也十分渺
茫。但如果林丹最终没能获得足够积分就
会彻底无缘世锦赛了么？答案当然不是，世
界羽联手里还握有发放“外卡”的权利。那
么今年的世锦赛，世界羽联是否会为在里约
奥运会后又远离国际赛场长达半年之久的
林丹再次颁发外卡呢？世界羽联究竟还需
不需要林丹来提升羽毛球的关注度？

自身能力下滑
在林丹获得外卡的 2013 赛季虽然全

年只参加了9场国际比赛，但全部取得了
胜利，在国内赛场上更是处于无敌的状
态。但是时间来到2015年，林丹的状态明
显下滑，7次参赛仅夺1冠，世锦赛更是爆
冷止步8强，夺冠率也跌至14.3%，世界排
名一度跌出前5。2016年的里约奥运会林
丹也只获得第4名。纵然林丹叱咤羽坛多
年有过无数辉煌的战绩，但不得不承认年
过33岁的林丹已不再年轻，无论在精力和
体力方面还是求胜欲望上都早已过了巅峰
时期。今年德国公开赛的早早出局已经一
定程度上印证了如今的林丹不再是战无不
胜的羽坛霸主了。就算世界羽联将外卡颁
发给林丹，恐怕也很难上演像13年那样的

“外卡奇迹”了。

场外形象受损
一直以来林丹都不断的在塑造着自己

“场上硬汉，场下好丈夫”的形象。尤其在
13 年世锦赛夺冠后当场拥吻爱妻谢杏芳
的场景让不少球迷津津乐道。但是自从去
年底被爆出轨丑闻后，林丹多年来塑造的
公众形象瞬间轰塌，尽管他在事后大方承
认并道歉，但这并不能掩盖他犯错的事
实。许多球迷表示，“林丹还是世界第一的
运动员，但却不再是深深敬佩的偶像林丹
了。”可见，这次风波对于林丹的公众形象
的打击还是不言而喻的。比起之前世界羽
联需要林丹来提高赛事关注度和人气，现
在的林丹可能更需要通过世锦赛来挽救自
己在赛场外损失的形象和地位。

让位年轻运动员
2020年时林丹就将37岁了，坚持到东

京奥运会显然已不太现实，因此国家队需
要确立一位新领军人物。毫无疑问，新科
里约奥运会男单冠军谌龙是目前最合适的
人选。如果林丹持外卡参赛，那么就不可
避免的会与谌龙进行正面PK，是续用老将
林丹稳定军心还是放手谌龙开辟新的时
代？国羽队是否还会继续为林丹申请外
卡，也将成为一个疑问。

纵观中国体坛，中国乒乓球队的张继
科作为当今中国体坛最有影响力的运动员
之一，虽然和林丹一样受着伤病和状态的
困扰，但是只要有张继科参加的比赛就一
定会场场爆满。试问，又有多少中国球迷
肯因为林丹而买票去格拉斯哥观看世锦
赛，格拉斯哥当地又有多少人会因为林丹
的到来而去买票观赛呢？ （卢可馨）

3月14日凌晨03时45分，2016-17赛季英
格兰足总杯四分之一决赛的最后一场较量在
斯坦福桥进行，切尔西在主场对阵曼联，埃雷
拉染红离场，坎特远射世界波破门，切尔西在
主场1-0力克曼联，晋级到足总杯的四强。

切尔西和曼联有着175次对阵，蓝军的总
体战绩并不占优，仅仅是50胜53平72负，不过
过往11次交锋，切尔西都保持不败。尤其是上
一场比赛在联赛交锋，切尔西发挥出色，4-0横
扫了穆里尼奥的曼联。伊布本场停赛，马夏尔
和鲁尼又有伤病没有入选大名单，因此，穆帅
只有拉什福德一名前锋可用。

开场后，拉什福德担任曼联正印中锋，第2
分钟，阿隆索将球解围出底线，曼联开出右侧
角球，罗霍头球争顶高出了横梁。第12分钟，

曼联反击，拉什福德带球被阻截，姆希塔良得
球后禁区外发炮，皮球偏出。第15分钟，切尔
西进攻，威廉送出传球，跟上的坎特一脚远射
被挡出来。

第16分钟，阿扎尔前场背身拿球，脚后跟
一拨精彩转身，随即突入禁区一脚劲射被挡出
底线。接下来，切尔西开出角球，卡希尔禁区
内射门又被德赫亚化解。第23分钟，在接到科
斯塔传球后，马蒂奇禁区外远射高出。第20分
钟，埃雷拉阻挡阿扎尔突破拿到黄牌。第30分
钟，阿扎尔进入禁区一脚射门高出。第 35 分
钟，埃雷拉对阿扎尔犯规，伸脚绊倒了对方，拿
到本场第二张黄牌，最终被罚出场，曼联只能
10打11。上半场最后阶段，切尔西优势很大，
但是没有破门。

第 46 分 钟 ，阿 什 利·杨 开 出 左 侧 任 意
球，禁区内坎特将球踢出。第 50 分钟，阿斯
皮利奎塔上前助攻，随后一脚远射高出。1
分钟后，切尔西打破僵局，威廉禁区外做球，
坎特将球带了一步后远射，贴地球攻破了德
赫亚把守的球门，切尔西 1-0 曼联，坎特打
入了本赛季对曼联的第二球。

第 59 分钟，曼联长传，路易斯冒顶，拉什
福德连续晃开卡希尔后低射，被库尔图瓦神
勇用脚封出。第 63 分钟，科斯塔倒在对方禁
区，可是主裁判没有表示。第72分钟，威廉开
出角球，琼斯破坏。第82分钟，博格巴禁区外
远射，可惜皮球没有射正球门。最终，切尔西
1-0淘汰曼联，进入足总杯四强。

（搜狐体育）

【足总杯】

中埃雷拉红牌坎特破门 切尔西1-0曼联进四强

【世锦赛】

世界羽联
再给林丹发外卡？

【人物志】

崔万军将成为男篮新帅 率队冲“姚时代”首冠

世界冠军还远 吗吗吗吗吗吗吗吗吗吗吗吗吗吗吗吗吗吗吗吗吗吗吗吗吗吗吗吗吗吗吗

泸定县食品药品工商质量监督管理所于
2008年11月17日核发的营业执照正副本，注
册号为：513322600017829遗失作废。

泸定县聚笼面小吃店
康定市国土资源局发土地使用证，康

国用（2004）第504号遗失作废。
所有权人：杨开清

甘孜州运管处发道理运输证，证号为：
0012266遗失作废。 达旺扎西

遗失启事


